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Anfrage zur öffentlichen Sitzung des Bauausschuß am 22. April  
 
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Wie ist der weitere Zeitplan mit Terminen und Meilensteinen für die Fertigstellung des 
Spielplatzkonzeptes? Dem bisherigen Ablaufplan fehlen Termine. Ist aktuell das 
Jugendparlament/ der Inklusionsbeirat nochmals einbezogen worden? Gibt es eine Abstimmung 
mit den Bürgervereinen?  

2. Wie wird mit den Spielplätzen auf Schulhöfen u. a. auch wegen versicherungstechnischer Fragen 
verfahren?  

3. Nach welchen Kriterien z.B. Anzahl Kinder in der Umgebung, baulicher Zustand etc. kommt ein 
Spielplatz in den Genuss investiver, städtischer Mittel?  

4. Wie sieht die zeitliche Planung aus, nach der der Renovierungsbedarf einiger Spielplätze in den 
nächsten Jahren abgearbeitet werden soll? Ist eine räumliche Abstimmung vorgesehen, um nicht 
nahezu zeitgleich enger zusammenliegende Spielplätze zeitweilig außer Betrieb zu nehmen?  

5. Wie wird bürgerschaftliches Engagement z. B. bei der Anschaffung von Spielgeräten und der 
Gewinnung von Patenschaften von der Verwaltung unterstützt bzw. rekrutiert? 

6. Gibt/gab es Sponsoring für z.B. Spielplatzgeräte? 
7. Wie sind die Zuständigkeiten zwischen Grünflächenamt, Jugendamt und Bauhof aufgeteilt? Wer 

hat den Hut auf und ist letztendlich für die Spielplätze letztverantwortlich? 

Begründung: 
 
Weitere Fragen ggflls mündlich in der Sitzung 
 
Spielplätze bieten Kindern einen Raum sich auszuprobieren und fördern Bewegung und 
Wahrnehmungsfähigkeiten der Kinder. Spielplätze helfen die durch den Autoverkehr und die Parkplätze 
verlorenen Spielräume der Kinder auf unseren Straßen und Plätzen auszugleichen. Es ist das Ziel der 
SPD, möglichst alle Spielplätze der Stadt in einem attraktiven Zustand zu halten bzw. zu versetzen. Wir 
würdigen das Engagement der Verwaltung in diesem Bereich, wie z. B. die Fertigstellung des 
Spielplatzes an der Fritz-Vollbach-Straße, und würden uns freuen, wenn auch weitere Planungen zügig 
umgesetzt werden. Im Haushalt sind für 2021 70.000 Euro und für die nächsten Jahre bis 2024 jeweils 
investive Mittel iHV 42.750 Euro für über 35 Spielplätze vorgesehen 
Auf Anfrage der SPD legte die Verwaltung 2017 einen Spielplatzbericht mit einer Kostenübersicht bis 
2020 vor. 2019 führte das Jugendamt eine Umfrage und Bestandsanalyse durch, deren Zwischenbilanz 
im Dezember 2019 dem Rat vorgestellt wurde. Im September 2020 wurde im Bauausschuss die 
Bestandsanalyse aufgearbeitet präsentiert und die Erarbeitung eines Spielplatzkonzeptes in Aussicht 
gestellt.  
 
Für die SPD-Fraktion im Rat der Hansestadt Wipperfürth  
stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
Bärbel Schröder 


